



¡Y que se brinca Sheinbaum a Noroña!



CIUDAD DE MÉXICO.- Tras el mensaje que ofreció en el Teatro Metropolitano por la recepción de su constancia de mayoría, Claudia Sheinbaum bajó del escenario del recinto para saludar a los asistentes.

En primer lugar, la presidenta electa de México se acercó a saludar de beso a quien será el titular de la Secretaría de Economía durante su administración, Marcelo Ebrard.

Luego de ello, Claudia Sheinbaum replicó el gesto con otra de las invitadas al evento, sin embargo, no ocurrió lo mismo con el senador electo del PT, Gerardo Fernández Noroña.

Así se observó en la misma transmisión oficial del evento, en la que se apreció que a diferencia de los saludos previos, Noroña se quedó sin beso por parte de Claudia Sheinbaum.

Incluso, en el triste video se puede apreciar que el senador electo del PT se inclinó un poco para saludar de beso a Claudia Sheinbaum, pero la presidenta electa ni siquiera lo miró.

Para rematar el engorroso instante, Claudia Sheinbaum continuó saludando a los asistentes y a diferencia de Noroña, sí correspondió al saludo de beso con Adán Augusto López.